
Будущее логистики-2022: итоги
форума
С  21  марта  по  8  апреля  2022  года  прошёл  молодежный
логистический  форум  «Будущее  логистики-2022».  Его  целью
являлось привлечение как можно большего количества людей к
теме логистики. Принять участие мог любой желающий, заполнив
регистрационную форму. Больше о форуме по ссылке.

Заключительный этап форума состоялся 8 апреля в стенах нашего
университета.  Прошла  презентация  лучших  работ  следующих
конкурсных программ: «Зеленая логистика», «Логистический центр
будущего»,  «Логистика  4.0».  Также  состоялось  награждение
победителей  конкурсных  программ  «Зеленая  логистика»,
«Логистический центр будущего», «Логистика 4.0» и «Логистика и
управление цепями поставок в глобальной экономике».

Участие  в  форуме  приняли  следующие  учебные  заведения
Республики  Беларусь:

Белорусский  государственный  экономический  университет
(БГЭУ, г. Минск);
Белорусский национальный технический университет (БНТУ,
г. Минск);
Брестский  государственный  технический  университет
(БрГТУ, г. Брест);
Полоцкий государственный университет (ПГУ, г. Полоцк);
Минский колледж предпринимательства (МКП, г. Минск);
Институт  бизнеса  Белорусского  государственного
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университета (ИБ БГУ, г. Минск);
ГУО Гимназия №35, г. Минск;
Колледж  современных  технологий  в  машиностроении  и
автосервисе, г.Минск.
Нарочская средняя школа №2, к. п. Нарочь.

В  рамках  молодежного  логистического  форума  “Будущее
логистики-2022”  были  проведены  следующие  мероприятия:

Республиканская олимпиада «Логистика и управление цепями1.
поставок в глобальной экономике». Она состояла из двух
этапов: командное выполнение задания «Решение кейса» и
прохождение тестирования.
Конкурс видеороликов «Зеленая логистика».2.
Конкурс презентаций «Логистический центр будущего».3.
Конкурс работ «Логистика 4.0».4.

Первым этапом в рамках форума была Республиканская
олимпиада  для  студентов  и  магистрантов  высших
учебных заведений «Логистика и управление цепями
поставок в глобальной экономике».

В номинации «Индивидуальное тестирование»:

1  место:  Грищук  Полина  Александровна,  БНТУ,  руководитель
Осипова Юлия Александровна.

2 место: Венско Анна Витальевна, БНТУ, руководитель Осипова



Юлия Александровна;
Прихач  Александра  Петровна,  БрГТУ,  руководитель  Станкевич
Дарья Владимировна;
Ярмолич Дарья Анатольевна, БГЭУ, руководитель Полешук Елена
Николаевна;
Сандова Светлана Витальевна, БГЭУ, руководитель Полешук Елена
Николаевна.

3 место: Зубко Иван Алексеевич, БГЭУ, руководитель Полешук
Елена Николаевна.

В номинации «Решение кейса»:

1 место: команда «Incredible team», БНТУ
Костеневич  Дарья  Руслановна,  Венско  Анна  Витальевна,
Николаенко  Елизавета  Дмитриевна;
Руководитель Осипова Юлия Александровна.

2 место: команда «LAMA», ПГУ
Малачинская Алина Дмитриевна, Крюкова Мария Руслановна, Почкай
Елизавета Владимировна;
Руководитель Розина Александра Павловна.

3 место: команда «ЭкоЛогист», ПГУ
Мезняк Полина Алексеевна, Козлов Эрик Дмитриевич, Шудель Диана
Владимировна;



Руководитель Банзекуливахо Мухизи Жан.

В общем зачете:

1 место: команда «Incredible team», БНТУ
Костеневич  Дарья  Руслановна,  Венско  Анна  Витальевна,
Николаенко  Елизавета  Дмитриевна;
Руководитель Осипова Юлия Александровна.

2 место: команда «LAMA», ПГУ
Малачинская Алина Дмитриевна, Крюкова Мария Руслановна, Почкай
Елизавета Владимировна;
Руководитель Розина Александра Павловна.

3 место: команда «Мастаки логистики», БНТУ
Ходосовская  Юлия  Петровна,  Семашко  Евгений  Александрович,
Грищук Полина Александровна;
Руководитель Осипова Юлия Александровна.

Благодарственными  письмами  за  высокий  уровень  подготовки
участников Молодежного логистического форума были награждены:



Осипова  Юлия  Александровна,  старший  преподаватель
кафедры «Экономика и логистика» БНТУ;
Станкевич  Дарья  Владимировна,  старший  преподаватель
кафедры экономической теории и логистики БрГТУ;
Полешук  Елена  Николаевна,  зам.  декана  факультета
маркетинга и логистики БГЭУ;
Розина  Александра  Павловна,  ассистент  кафедры  учета,
финансов, логистики и менеджмента ПГУ;
Банзекуливахо  Мухизи  Жан,  доцент  кафедры  учета,
финансов, логистики и менеджмента ПГУ.

Победители конкурса видеороликов на тему «Зеленая
логистика»:

1 место: команда «Greengirl$», БГЭУ
Сидоренко  Валерия  Александровна,  Чирба  Анна  Владимировна,
Трухан Александра Сергеевна,
Хлиманкова Валерия Вячеславовна;
Руководитель Гулягина Ольга Сергеевна.

2 место: команда «LAMA», ПГУ
Малачинская Алина Дмитриевна, Крюкова Мария Руслановна, Почкай
Елизавета Владимировна;
Руководитель Розина Александра Павловна.

3 место: команда «Логистики», БГЭУ
Михальчик  Нина  Леонтьевна,  Окулич  София,  Потягова  Алина,
Солдатова Анастасия;



Руководитель Гулягина Ольга Сергеевна.

Благодарственным  письмом  за  высокий  уровень  подготовки
участников Молодежного логистического форума была награждена:

Гулягина  Ольга  Сергеевна,  зам.  декана  факультета
маркетинга и логистики БГЭУ.

Для  учащихся  колледжей  был  организован  конкурс  «Логистика
4.0».

Победители данного этапа:

1  место:  Кеда  Виктория  Павловна,  Минский  колледж
предпринимательства,  руководитель  Симончик  Татьяна
Владимировна.

Благодарственным  письмом  за  высокий  уровень  подготовки
участников Молодежного логистического форума была награждена:



Симончик Татьяна Владимировна.

Победители  конкурса  презентаций  «Логистический  центр
будущего»:

1  место:  Дирко  Дарина  Дмитриевна,  Величко  Виктория
Владимировна,  ГУО  «Гимназия  №35  г.  Минск»,
Руководитель Дирко Светлана Владимировна.

2  место:  Гришук  Диана  Дмитриевна,  Сиянович  Анастасия
Андреевна,  Институт  бизнеса  БГУ,
Руководитель Дирко Светлана Владимировна.

3 место: Тумилович Ксения, Реут Анна, Тропашко Вера,
Колледж современных технологий в машиностроении и автосервисе,
Руководитель Грицовец Елена Александровна.

3 место: Кравцова Дарья, Косухина Юлия
Колледж современных технологий в машиностроении и автосервисе,
Руководитель Грицовец Елена Александровна.

3 место: Рехтина Мария Витальевна, Нарочская средняя школа №2,
Руководитель Анисько Ирина Васильевна.



Благодарственными  письмами  за  высокий  уровень  подготовки
участников Молодежного логистического форума были награждены:

Дирко Светлана Владимировна;
Грицовец Елена Александровна;
Анисько Ирина Васильевна.

Хотим поблагодарить наших коллег из вузов-партнеров, которые
также  выступали  в  качестве  экспертов  в  конкурсах  нашего
форума. Благодарность выражается:

Мясниковой Ольге Вячеславовне;
Малей Елене Борисовне;
Скирковскому Сергею Владимировичу.

Нам  удалось  пообщаться  с  некоторыми  участниками,  и  они
поделились с нами своими впечатлениями от участия и от форума
в целом.

Зубко  Иван,  Белорусский  государственный



экономический университет

–  Откуда  ты  узнал  о  логистическом  форуме  и  почему  решил
принять участие?

У нас каждый год проводилась олимпиада по логистике и я с
удовольствием в ней участвую, потому что это напоминает мне
школьные  годы.  В  этом  году  от  преподавателей  узнал,  что
олимпиада трансформируется в форум и интереса стало куда
больше. В прошлом году результаты были средние, потому что
много чего еще не было изучено, а сейчас проверил свои знания
и убедился в том, что база есть.

– Что тебе понравилось/не понравилось? Возможно есть какие-то
предложения по развитию данного форума?

Мне понравилось, что закрытие форума прошло в очном формате,
потому что ты видишь, что есть комьюнити людей, которые также
заинтересованы в постоянном развитии в данной области. Было
интересно послушать доклады других ребят, узнать их подход к
выполнению кейса.

Если говорить о развитии форума, то, по моему мнению, было бы
круто приглашать в качестве экспертов представителей разных
компаний. Еще круче, если главный приз – это стажировка в
одной из них.

– Какие в целом сложились впечатления?

В  целом  все  прошло  замечательно.  У  нас  была  еще  одна



возможность  проявить  себя,  пообщаться  с  ребятами  и
преподавателями  из  других  университетов.  Дружественная
обстановка подняла тогда настроение на весь день.

Шудель Диана, Полоцкий государственный университет

– Как я решила поучаствовать в форуме: это вообще получилось
случайно. Мы с группой пришли на пару, нам рассказали о том,
что есть олимпиада, где есть «Решение кейса» и тест, а также
мероприятие с записью видео. Изначально группа как-то не
заинтересовалась,  но  потом  все  начали  думать  о  снятии
видеоролика. В итоге у нас образовалось две команды. И я
вдруг решила: «А чего в стороне сидеть? Надо участвовать!»
Вначале я думала участвовать только в конкурсе видеороликов.
Потом я подумала: «А зачем делать только видео, если можно и
в  олимпиаде  поучаствовать».  И  таким  образом  появилась
конкуренция, хотелось поучаствовать и занять призовое место,
и форум предоставил нам данную возможность.

Команда у нас получилась тоже совершенно случайно. Когда я
уже приняла твёрдое желание поучаствовать, команды уже были
сформированы. Соответственно я осталась без неё и мне нужно
было кого-нибудь найти. В самом начале это было действительно
трудно,  однако  потом  согласился  мой  одногруппник  Эрик,
уговорили  Полину.  Команда  получилась  абсолютно
разносторонняя:  Эрик  у  нас  был  самый  активный,  Полина
являлась очень умной, а я была тем самым человеком, который
сочетал и активность, и ум. Нам вместе было очень весело и
комфортно работать.
Больше всего мне запомнился этап «Решение кейса». Мы звонили
в  аптеки,  на  различные  предприятия.  Было  очень  весело
запрашивать цены, когда никто не хотел их предоставлять. Нам



отказывали, говоря что информация конфиденциальная и дают они
её  только  крупным  компаниям.  Также  мне  понравилось
распределение обязанностей по решению кейса, но в целом, мы
справились.

От  самого  форума  впечатления  сложились  исключительно
положительные. Мы ни разу не пожалели, что поучаствовали,
наоборот, у нас был определенный задор что-ли. У нас была
очень большая конкуренция внутри группы. От нашей группы
участвовали  три  команды.  Каждая  команда  прилагала  очень
большие  усилия,  чтобы  сделать  качественно  все  этапы,  в
которых  они  участвовали.  Команда  «LAMA»  настолько
постаралась, что даже придумала свой логотип. Мы с командой
тоже  очень  старались:  просили  дать  нам  аудиторию,  очень
тщательно  продумывали  идею  видеоролика  и  её  реализацию,
обращались  за  советами  к  преподавателям.  Но  с  видео,  к
сожалению,  мы  ничего  не  заняли.  Но  мы  действительно
удивились, что нашему кейсу дали место, так как над роликом
мы приложили усилий немного больше, нежели над кейсом. В
целом я очень довольна, что поучаствовала в этом форуме, эти
теплые воспоминания останутся со мной надолго.

Сидоренко  Валерия,  Белорусский  государственный
экономический университет

– Почему решила принять участие в логистическом форуме и как
вообще узнала про него?

Нам  про  него  рассказала  наша  преподавательница,  Гулягина
Ольга Сергеевна. Мы решили принять участие, потому что это не
только интересный опыт, но и воспоминания, которые ты будешь



вспоминать с улыбкой.

– Как ты считаешь, актуальна ли сейчас «Зелёная логистика»?

Все,  что  связано  с  экологией,  сейчас  очень  актуально,  и
«Зеленая логистика» тому не исключение. Меня очень радует то,
что  в  последние  годы  всё  большее  внимания  уделяется
проблемам, связанным с окружающей средой, и что в логистике
предпринимаются определенные меры экологизации.

– Какое мнение у тебя сложилось о форуме? Возможно есть какие-
то пожелания по его дальнейшему развитию?

В целом я считаю, что всё прошло отлично, замечаний нет.

Костеневич  Дарья,  Белорусский  национальный
технический университет

– Откуда ты узнала о форуме «Будущее логистики-2022»?

Узнала  я  о  форуме  от  преподавателей  с  нашей  кафедры
«Экономики  и  логистики»  Осиповой  Юлии  Александровны  и
Лапковской Полины Игоревны.



– Какие у тебя сложились впечатления от участия?

Наша команда принимает участие в подобных мероприятиях вашего
университета уже второй год и нам действительно нравится
подход  к  организации  и  проведению  форумов,  поэтому
впечатления  только  самые  положительные.

– Что тебе понравилось/не понравилось? Возможно были какие-то
сложности?

В  этому  году  был  нюанс  с  проведением  второго  этапа
(тестированием): предварительно (за день-два) не было выслано
информации о точном времени начала тестирования. Информация,
размещённая на сайте форума, о том, что второй этап начнётся
04.04.2022 в 10:00, не соответствовала действительности. В
итоге, в указанное время наша команда ждала ссылки на тест, а
ее не было. И лишь спустя время на почту пришло письмо с
более подробной информацией.

Дирко Дарина, ГУО «Гимназия №35 г. Минск»

– О логистическом форуме я узнала от своей мамы. Когда в её
университете  организовываются  какие-либо  конференции  или
форумы, в которых могут принимать участие школьники, я всегда
сразу же соглашаюсь. Тем более что, в этот раз была очень
интересная тема. Тема, с которой и должен был быть связан наш
доклад, это — зелёная логистика и, как я поняла, она связана
с экологией и в принципе с логистикой, а мне нравится и та, и



другая тема, поэтому я с радостью приняла в этом участие.

Я считаю логистику очень перспективным направлением. Вообще,
это очень новое направление и оно как бы актуально сейчас и
будет актуально всегда. У меня как бы нет сильных познаний в
этой сфере, потому что я не изучала логистику, но в моём
понимании, логистика — это наука и практика, как перемещаются
товары  внутри  страны,  между  странами,  и  о  том  что  этот
процесс всегда нужно контролировать, поэтому я считаю что да,
логистика будет актуальна всегда.

От участия в форуме у меня остались очень тёплые и яркие
впечатления, потому что это такой новый и незабываемый опыт,
было  очень  интересно  делать  доклад  на  эту  тему,  и  даже
победить  с  этим  докладом.  Также  было  очень  интересно
послушать  доклады  других  призёров  и  победителей  других
конкурсов и номинаций. Лично для себя я узнала много новой
информации именно в этой сфере, которая мне очень интересна,
и я уверена что эта информация как-нибудь пригодится мне в
будущем. В целом, от форума остались незабываемые впечатления
и  поэтому  я  убеждаюсь  в  том,  что  обязательно  ещё  приму
участие в каких-либо конференциях и форумах.

Крюкова  Мария,  Полоцкий  государственный
университет

– Как ты узнала о форуме и почему решила принять участие?

О логистическом форуме я узнала от преподавателей нашего
университета.  Мы  решили  принять  участие  в  форуме,  чтобы
попробовать свои силы. А также получить заряд положительных



эмоций, новые знакомства и возможности.

– Как ты считаешь, актуальна ли сейчас «Зелёная логистика»?

Вопрос о «Зеленой логистике» очень актуален. Благодаря ней
можно добиться не только оптимизации издержек и повышения
качества услуг, но и улучшения состояния экологии в целом.

– Какие в целом сложились впечатления от участия?

Очень хорошее впечатление о конкурсе. Мы поняли, что нам есть
над чем работать и в каком направлении развиваться дальше.

Хотим поздравить всех участников и их научных руководителей,
желаем вам новых побед!


